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Le modérateur : Deuxième victoire contre la N°1 mondiale
et une place en finale, comment vous sentez-vous ?

R.:  Je me sens très bien ! C’est toujours un plaisir de
battre la numéro 1 mondiale et aussi d’arriver en finale.
C’était un très bon match, difficile. Avec des montagnes
russes, des hauts et des bas. Je suis contente d’avoir
contrôlé mes nerfs à la fin.

Q.  Avez-vous déjà connu un match avec autant de
difficulté de la part des deux joueuses à gagner leur
service ? Savez-vous pourquoi ?

R. C’est sûrement déjà arrivé. Je ne sais pas pourquoi
cette semaine en particulier toutes les joueuses semblent
avoir des difficultés, même des joueuses considérées
comme les meilleures serveuses sur le circuit. C’est
bizarre. Les conditions peut-être, où la balle vole. Il y a du
vent qui tourne. C’est aussi la première semaine où nous
jouons avec les balles spéciales pour court en dur, qui sont
celles avec lesquelles les hommes jouent. C’est le premier
test cette semaine qui va durer jusqu’à l’US Open. Elles
sont un peu plus lourdes et partent moins bien de la
raquette. Peut-être que nous ne sommes pas habituées,
c’est peut-être la raison. Ou juste le fait d’avoir changé de
balles.

Q.  Quelles sont ces balles déjà ?

R. Des Wilson spéciales courts en dur. Généralement, on
utilise des balles normales, ils ont changé cette année.

Q.  Même pour l’US Open ?

R. Oui.

Q.  Vous avez perdu en demi-finale les deux dernières
années au Canada, la troisième fois est la bonne pour
vous ?

R. J’espère ! J’espère qu’elle me portera bonheur. Et que
je pourrai gagner le tournoi demain. J’ai toujours bien joué
ici, j’ai perdu des matches serrés en demi-finale. J’ai perdu

une fois contre Halep et une fois contre Giorgi. Et elles ont
toutes les deux gagné le tournoi ensuite. J’espère que cela
veut dire que c’est mon tour demain !

Q.  Qu’avez-vous pensé quand vous avez eu une
chance de servir pour le match et vous avez perdu le
set ? Comment vous êtes-vous reconcentrée ?

R. Je ne sais pas, je me disais qui si j’avais réussi à avoir
5/3 au deuxième set, j’aurais pu prendre son service, vu
que je faisais souvent le break. Mais elle a fait un bon
retour et ensuite j’ai commis une erreur en coup droit, à
cause du vent qui tournait. J’ai perdu un peu la
concentration. Ça s’est passé comme ça. Après, elle a très
bien joué. J’ai servi pour le match à 5/4, mais elle a réalisé
un très bon jeu. Elle a attrapé deux fois la ligne et elle a
attaqué ses coups, ça arrive parfois. Au troisième set, j’ai
été menée de deux breaks, je commençais à me sentir
frustrée de ne pas pouvoir tenir ma mise en jeu, mais je
voyais en même temps qu’elle avait aussi du mal à gagner
ses jeux de service. Je voulais juste m’assurer de gagner
ce jeu de service, et je savais que si je réussissais, j’aurais
d’autres occasions. Tout s’est joué à la capacité de
confirmer le break. Mentalement, il fallait servir au bon
endroit et réussir les premiers services. Parfois ça parait
très difficile et parfois on tient son service facilement. Je ne
sais pas pourquoi, mais il faut surtout ne pas trop laisser
monter la frustration.

Q.  Au tie-break du deuxième set, vous meniez 4/2, et
le D.J. s’est trompé et elle a gagné les cinq points
suivants pour remporter le set. Cette erreur vous
a-t-elle perturbée ?

R. J’ai pensé que c’était drôle, ça ne m’était jamais arrivé !
Encore moins avec « Cotton-eyed Joe » ! Je me disais,
qu’est-ce qui se passe, pas cette chanson !! C’était
décevant, parce que j’avais fait un très bon lob et elle a eu
du mal à le renvoyer. J’avais un bon coup à jouer, alors
qu’elle était déportée à cause de mon lob. Je ne sais pas si
j’aurais gagné le point, peut-être, et j’aurais mené 5/2. Ça
ne veut pas dire que j’aurais gagné le tie-break. Le vent a
commencé à changer de direction et je me suis trouvé
vraiment contre le vent de ce côté où j’ai joué ce point. Elle
était très agressive et moi j’étais sur mes talons pendant
tout le reste du tie-break. Je me suis dit, en démarrant le
troisième set que je devais attaquer davantage de ce côté
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et essayer de jouer plus long. De l’autre côté par contre,
c’était le contraire. Il ne fallait pas jouer si long parce que
j’avais le vent dans le dos. C’était difficile de changer de
côté. Gagner ce point aurait été bien, mais on ne sait pas
ce qui se serait passé ensuite.

Q.  Je viens de voir que vous avez bu une bière après
avoir perdu contre Iga l’année dernière. Pensez-vous
vous accorder une bière ?

R. Je ne sais pas. Peut-être après le tournoi. Je me le
permettrais peut-être après le tournoi. C’était drôle, il y a
tellement de gens qui me disent qu’ils ont aimé me voir
boire cette bière l’année dernière. Je me dis, OK, je suis
contente que tout le monde ait aimé !!

Q.  Que pensez-vous de votre prochaine adversaire
potentielle ? Allez-vous regarder le match ce soir ?

R. Je vais le regarder, c’est sûr. J’espère que le match
aura lieu, s’il ne pleut pas. Deux joueuses très similaires.
Elles servent fort, elles tapent fort, elles lâchent leurs
coups, elles sont grandes et très athlétiques. C’est
vraiment une chance sur deux ! Je ne sais pas laquelle va
gagner, mais en tout cas, le plan de jeu sera très similaire.
Je vais essayer de prendre leur service et surtout jouer
mon jeu. Mon jeu répond bien au leur, mais ce sera dur.
Elles servent fort et sont très agressives, on verra bien
comment ça se passe. Je les ai déjà jouées, rien de
vraiment nouveau.
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